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CAMARA DE DIPUTADOS; AL CIERRE DE ESTA COLUMNA CONTINUAN EN DISCUSIÓN A LA LEY DE INGRESOS DE LA 

FEDERACIÓN 2023  

 

En San Lazaro al cierre de esta columna continúan en la discusión de la aprobación de la ley de ingresos de la federación 2023, todo apunta que 

sera aprobada en lo general y en lo particular. Como se dio a conocer por el diputado Luis Armando Melgar Bravo (PVEM), presidente de la 

Comisión de Hacienda y Crédito Público, en comisiones se aprobó, en lo general y en lo particular, por 24 votos a favor, 16 en contra y cero 

abstenciones, el dictamen con proyecto de decreto por el que se expide la Ley de Ingresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2023. Los 

ingresos que se estima percibirá la Federación durante el ejercicio fiscal de 2023 serán por un total de ocho billones 299 mil 647.8 mdp (8,299, 

647.8) por concepto de ingresos estimados, de los cuales, 4 billones 623 mil 583.1 mdp corresponden a Impuestos; 470 mil 845.4 mdp a Cuotas 

y Aportaciones de Seguridad Social; 34.6 mdp a Contribuciones de Mejoras, y 57 mil 193.0 mdp a Derechos. Seis mil 543.6 mdp a Productos; 

173 mil 554.2 mdp a Aprovechamientos; un billón 303 mil 977.5 mdp a Ingresos por Ventas de Bienes, Prestación de Servicios y Otros Ingresos; 

487 mil 742.6 mdp a Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Subvenciones, y Pensiones y Jubilaciones; y un billón 176 mil 173.8 mdp a 

Ingresos Derivados de Financiamientos. Asimismo indico que se estima un crecimiento puntual del Producto Interno Bruto (PIB) de 3.0 por ciento; 

un tipo de cambio de 20.6 pesos por dólar de los Estados Unidos de América, así como una plataforma de producción de petróleo crudo, en un 

millón 872 mil barriles diarios, con una estimación del precio ponderado acumulado del barril de petróleo crudo de exportación de 68.7 dólares. 

Se calcula una recaudación federal participable por un monto de 4 billones 443 mil 267.6 mdp. Se autoriza al Ejecutivo Federal, contratar y ejercer 

créditos, empréstitos y otras formas del ejercicio del crédito público, incluso mediante la emisión de valores, en los términos de la Ley Federal de 

Deuda Pública y para el financiamiento del Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal de 2023, por un monto de 

endeudamiento neto interno hasta por 1 billón 170 mil millones de pesos. 

 

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; SE REUNIRÁ EL 28 DE OCTUBRE EN SONORA 

CON JOHN KERRY, TEMAS: MATERIA ENERGÉTICA Y CAMBIO CLIMÁTICO  

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, se reunirá este 28 de octubre con John Kerry enviado presidencial especial para los Estados 

Unidos para el Clima, en Hermosillo, Sonora para dialogar sobre la agenda en materia energética y del cambio climático. Roberto Velasco, jefe 

de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), confirmó la reunión que el presidente Andrés Manuel 

López Obrador sostendrá con John Kerry. El funcionario federal explicó que López Obrador tiene previsto reunirse con el representante de 

Joe Biden, el próximo 28 de octubre en la ciudad de Hermosillo, Sonora. La reunión con Kerry será entonces el próximo viernes en Hermosillo, 

Sonora. Va a ser una reunión con el presidente para platicar sobre lo que se ha venido avanzando y trabajando en materia de energía y cambio 

climático. Lo más importante para nosotros es cómo esto se conecta con el Plan Sonora, que es lo que está impulsando el presidente en este 

momento. Sobre el encuentro, Velasco detalló que el presidente Lopez Obrador dialogará sobre una serie de acciones y medidas que se 

pretenden implementar en el marco de la relación bilateral entre México y los Estados Unidos, los cuales incluyen planes para la incorporación 

de energías limpias en la entidad de Sonora. Es un plan que incorpora energías limpias y se va a estar comentando con Kerry, va a ser una 

reunión muy productiva muy positiva, está todo mundo muy entusiasmado. Sobre la Cumbre de Líderes de América del Norte, Velasco se limitó 

a decir que el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, y Joe Biden ya confirmaron su asistencia a la Ciudad de México pero aseveró que 

aún no hay una fecha específica para el encuentro con AMLO. 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; DEBATE SOBRE PARTICIPACIÓN DE FUERZAS ARMADAS EN TAREAS DE SEGURIDAD PÚBLICA 

 

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, durante la comparecencia de la secretaria de Seguridad y Protección 

Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, en conjunto con integrantes de los diferentes Grupos Parlamentarios, debatieron en torno a la 

participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública. El legislador afirmó que, sin el apoyo de las Fuerzas Armadas en tareas 

de seguridad, el crimen organizado estaría desbordado, pues son elementos del Ejército, de la Marina y de la Guardia Nacional quienes hacen 

frente a los comandos de la delincuencia. Recordó que el problema de la inseguridad tiene décadas en México, que esta administración sólo 

tiene cuatro años en el ejercicio de la administración pública y que, durante 27 años, el Ejército participó en labores de seguridad pública de 

manera ilegal e inconstitucional. Ricardo Monreal señaló que quienes insultan y culpan al Ejército de la aprobación de las últimas reformas en 

materias de seguridad a cambio de dinero, sólo quieren ganar el debate por fanatismo y con mentiras, pues este proyecto se avaló por mayoría 

calificada. El legislador reconoció la labor de las Fuerzas Armadas, que con toda razón exigieron que sus soldados contaran con una base 

constitucional para desarrollar estas actividades; ellos no querían actuar en actividades civiles, pero fueron obligados por los gobiernos del 

pasado sin legalidad y constitucionalidad.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; DEFINEN RUTA PARA DISCUTIR REFORMA ELECTORAL 

 

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, dio a conocer que la Junta de Coordinación 

Política (Jucopo) en San Lázaro aprobó la ruta para las discusiones sobre la reforma electoral. El legislador señaló que los diputados tienen 

previsto iniciar con las discusiones hoy viernes 21 de octubre en cada una de las Comisiones de Reforma Política, Puntos Constitucionales y 

Gobernación, respectivamente, para que después, el día martes 25 de octubre, ya como Comisiones Unidas, se dé inicio a las discusiones con 

el objetivo de pasarlo al Pleno legislativo. Sobre las iniciativas, se explicó que hay 50 propuestas que afectarían a la Constitución en materia 

electoral, mientras que hay otras 54 que tendrían efecto en leyes secundarias. El futuro que le espera al INE será derivado de un acuerdo y un 

consenso. 

 

DIPUTADO SANTIAGO CREEL; PIDE AL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN NO USAR VERDADES A MEDIAS EN TAREAS ASIGNADAS 

A LA SEGURIDAD PÚBLICA 

 

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, pidió al secretario de Gobernación ya no usar medias verdades y engañar 

a la Opinión Pública sobre la prórroga legal de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, porque es un falso debate. Calificó de 

inusual e impropio el lenguaje que ha utilizado el titular de Gobernación, señalando a los gobernadores de oposición con verdades a media e 

imprecisiones porque quienes alteran el orden y generan violencia en sus estados son los grupos del crimen organizado. Lo que sucedió en 

Ayotzinapa, no es seguridad pública, es un asunto de seguridad interior, porque se llevó a cabo a través de grupos del crimen organizado en 

connivencia con las autoridades. El diputado Santiago Creel se dirigió al presidente Lopez Obrador, y le dijo: si usted cree que el problema de 

Ayotzinapa es un grave problema para las Fuerzas Armadas, como lo es, por la desaparición de 43 estudiantes, por el lamentable y reprobable 

hecho de esa desaparición, yo no quiero imaginarme, lo que será cuando se ejercite el deslinde de responsabilidades que van a tener que 

enfrentar las Fuerzas Armadas por 40 mil desaparecidos, presidente. Si le da toda la responsabilidad de la seguridad pública y de la seguridad 

del país a las Fuerzas Armadas, en contra de la Constitución y de los tratados internacionales, ahí es donde está el debate, ahí es donde está la 

manipulación y las mentiras del Presidente. Basta de mentiras, ellos saben perfectamente que esa reforma va en contra de las interpretaciones 

que estableció la Suprema Corte de Justicia y, además, va en contra de la interpretación de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, está 

violentando la Constitución y violentando los tratados internacionales de derechos humanos. Creel Miranda advirtió que, si en el marco de la 

glosa del Cuarto Informe de Gobierno, las comisiones solicitan la comparecencia del General Secretario de la Defensa Nacional, entonces se 

deberá presentar la petición ante la Junta de Coordinación Política. 

 

CÁMARA DE DIPUTADOS; APRUEBA EN LO GENERAL DICTAMEN QUE REFORMA LA LEY FEDERAL DE DERECHOS. 

 

La Cámara de Diputados aprobó, en lo general, con 268 votos a favor, 214 en contra y una abstención, el dictamen con proyecto de decreto por 

el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Federal de Derechos, enviada por el Ejecutivo Federal. El dictamen 

aprobado en lo general establece que, por la recepción, estudio de la solicitud y autorización de visas por unidad familiar u oferta de empleo que 

se tramiten ante el Instituto Nacional de Migración. se pagará el derecho conforme a la cuota de 219.07 pesos. Mientras que por visas ordinarias 
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en pasaportes extranjeros 812.08 pesos. Por la de visitante sin permiso para realizar actividades remuneradas de larga duración, 531.09 pesos, 

y por las visas que se soliciten a través de medios electrónicos el costo será de 174.62 pesos. No pagarán el derecho las personas extranjeras 

que soliciten visa de visitante sin permiso para realizar actividades remuneradas, cuando sean consideradas víctimas o acrediten ser familiares 

de personas extranjeras desaparecidas en territorio nacional, o por causas humanitarias. Asimismo señala que los derechos que se obtengan 

por concepto de pasaporte o documento de identidad y viaje, en los servicios que sean prestados en el territorio nacional, se destinarán en un 

30 por ciento a la Secretaría de Relaciones Exteriores para mejorar los servicios y operación de las delegaciones de dicha dependencia.  

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; LOS DEL NORTE SON MÁS TRABAJADORES, PERO EN EL SUR SOMOS MÁS INTELIGENTES 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, insiste en comparar a la población del país: Los del norte son más trabajadores, 

pero en el sur somos más inteligentes. Adán Augusto López, afirmó desde Tlaxcala que en el norte del país son más trabajadores, pero nosotros 

más inteligentes, refiriéndose a los del sur. El funcionario federal reiteró así lo dicho en Tabasco, en donde afirmó, en respuesta a declaraciones 

hechas por el gobernador de Nuevo León, Samuel García, de que en el norte aportan más a la Federación que las entidades en el sur, nosotros 

somos mucho más inteligentes que ellos, y quienes se precian de ser inteligentes pueden hacer las cosas con menor esfuerzo. En el marco del 

diálogo en torno a la reforma constitucional en materia de seguridad, Adan Augusto Lopez dijo ante diputados de Tlaxcala que la verdad es que 

sí, ellos son más trabajadores que nosotros, porque nosotros somos mucho más inteligentes y es tradición que el que es más inteligente trabaja 

menos. Asimismo reprochó que lo traen de bajada y aseveró que el Congreso de Tlaxcala era el lugar correcto para su declaración. Tiene como 

dos o tres días que me traen de bajada, porque un gobernador declaró que en el norte se trabajaba, en el centro se planeaba, se administraba y 

en el sur, en el sureste del país pues descansamos, quiere decir, ustedes son medio sureños, así que también les toca. Adán Augusto acusó al 

gobernador de Nuevo León, Samuel García de actuar con hipocresía y con egoísmo al defender a la Fuerza Civil y no solicitar al gobierno federal 

elementos de la Guardia Nacional.  

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; MIGRANTES VENEZOLANOS PODRÁN QUEDARSE EN MÉXICO SI ASI LO DESEAN 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, aseguró que los migrantes venezolanos expulsados de Estados Unidos podrán 

permanecer en México si así lo desean, y que se les ofrecerán oportunidades en el país. El secretario de Relaciones Exteriores sostuvo que no 

se les va a negar el acceso al país, ni se les va a repatriar, a menos que lo pidan. Detalló que llegaron 170 migrantes venezolanos provenientes 

de Estados Unidos. Marcelo Ebrard afirmó que en México se le da refugio a los migrantes, por lo que negó que exista una estrategia para 

impedir su paso en la frontera sur, tras ser cuestionado sobre el despliegue de la Guardia Nacional. México es uno de los países del mundo que 

tiene más refugiados. Si se refieren en particular a quienes provienen del sur de México, estamos dando más o menos cuatro o cinco veces más 

refugio de lo que dábamos hace un año. El funcionario dijo que es relativamente sencillo para los migrantes quedarse en México, ya que sólo 

deben meter una solicitud de refugio. Lo que no está de acuerdo el Gobierno de México es dejar que transiten por el país un gran número de 

personas que no sabemos quiénes son, porque no los podemos proteger, en primer lugar. Y segundo, porque los arriesgas. El canciller encabezó 

el VII Encuentro de Jóvenes de la Alianza del Pacífico, en el que destacó la importancia de la cooperación en la región. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; DISCURSO DE ROSA ICELA PINTA AL CONSERVADURISMO Y SU DOBLE MORAL 

 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, compartió un video en donde la secretaria de Seguridad y Protección 

Ciudadana, Rosa Icela Rordíguez, señaló ante el Senado que una legisladora solicitó que la Guardia Nacional protegiera a su familia, en alusión 

a Lilly Téllez. Sheinbaum indicó que la funcionaria pintó de cuerpo entero al conservadurismo y su doble moral. En unos segundos la secretaria 

Rosa Icela Rodríguez pinta de cuerpo entero al conservadurismo y su doble moral: en este caso que se desproteja a todas las familias, con 

excepción de la mía, sentenció Sheinbaum. Rosa Icela Rodríguez en su comparecencia en el Senado de la República, indico que: No llegó la 

solicitud de una senadora que un día crítica y otro día descalifica a la Guardia Nacional y al otro día pide protección con elementos de la Guardia 

Nacional y del Ejército mexicano para su familia, aquí los tengo están por transparencia no estoy diciendo nada que no sea. Rosa Icela acudió 

al Senado como parte del análisis del IV Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en este acto sin mencionar el 

nombre de Lilly Téllez indicó que había políticos que pedían la protección de la Guardia Nacional pero en público votaban en su contra. La titular 

de la SSPC indicó que también la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, pidió que le enviaran elementos de la Guardia Nacional al 

estado.  
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SEBASTIÁN RAMÍREZ; MORENA CDMX LANZA CAMPAÑA CON MIRAS A 2024 

 

Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, anunció una campaña, “La capital de la transformación”, con miras a las 

elecciones de 2024. Acompañado por el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, Sebastián Ramírez resaltó el trabajo de Morena en 

cuatro años y lo que podría lograr en ocho, al extenderse hasta 2024. El tercer elemento que estamos presentando en esta campaña es la idea 

de que vamos por más. Nuestra ciudad ha avanzado, ha logrado en estos 4 años algunas políticas, algunas conquistas que eran insoñables 

hace algunos años. En estos cuatro años hemos logrado  dos líneas de cablebus, hemos logrado sostener el precio de los combustibles pues 

imagínense todo lo que podemos lograr en los siguientes 8 años, por eso creemos que la 4T debe de dar un siguiente paso en 2024. Al hablar 

sobre la campaña, resaltó que se tienen tres objetivos: organizarnos, movilizarnos y concientizar en la llamada "revolución de las conciencias", 

lo cual se va cumpliendo poco a poco y se consolida con la campaña "La capital de la transformación". “Organizarnos, movilizarnos y concientizar 

y presidente nos sentimos muy contentos de que estamos avanzando en esto. Nos estamos movilizando para conseguir respaldo ciudadano por 

la reforma constitucional y con esta campaña cumplimos con nuestro objetivo. Dentro de los objetivos plantea el de rescatar la identidad cultural 

de la capital.  

 

SENADOR VÍCTOR FUENTES; IMPULSA PROTEGER PRESAS DE NUEVO LEON CON ELEMENTOS DE LA MARINA  

 

El Senador de la República Víctor Fuentes Solís, visitó la Universidad Naval en Acapulco, Guerrero, donde sostuvo una reunión con elementos 

de la Secretaría de Marina Armada de México con quienes acordó promover la seguridad y protección de las presas de Nuevo León ante el 

riesgo de que se lleve a cabo el envío de agua de la presa El Cuchillo a Tamaulipas, aún cuando representa un peligro para las y los neoleoneses. 

Detalló que durante el recorrido por la Escuela de Búsqueda, Rescate y Buceo (ESBUSREB) en la Décimo Segunda Región Naval explicó que, 

si bien luego de las lluvias el nivel de las presas en Nuevo León ha aumentado aún existe la posibilidad de que el vital líquido no alcance para el 

próximo verano, especialmente si se realiza el trasvase, el cual forma parte de un acuerdo de 1996 al que denominó obsoleto. En El Cuchillo hay 

agua suficiente para satisfacer las necesidades de consumo e higiene de todos los neoleoneses por más de dos años, pero si se lleva a cabo el 

trasvase es muy probable que lleguemos al verano sin el vital líquido suficiente. Fuentes Solís, agradeció a los elementos de la Marina por su 

hospitalidad y celebró la labor que llevan a cabo en la ESBUSREB donde capacitan al personal de la Secretaría de Marina Armada de México 

para salvaguardar la vida humana en el mar, realizar operaciones y trabajos que involucren actividades subacuáticas. ¡Enhorabuena y que viva 

la Marina de nuestro país!”, concluyó el Senador Víctor Fuentes. 

 

SENADORA IMELDA CASTRO; RENDIRA SU IV INFORME LEGISLATIVO 

 

La senadora Imelda Castro Castro, rendirá su cuarto informe de trabajos legislativos, el dia de mañana 22 de octubre a las 10:00 horas, en la 

Glorieta Sofia Taboas del jardín Botanico de Culiacan, ubicado en Calzada de las Americas Nte. Numero 2131, Burocrata. Culiacan Rosales, 

Sinaloa.  

 

SENADORA XÓCHITL GÁLVEZ; MÉXICO CON GRAN POTENCIAL PARA GENERAR ENERGÍA RENOVABLE 

 

La senadora Xóchitl Gálvez Ruí, en la inauguración del foro “El nuevo paradigma energético en el Siglo XXI. Hacia el uso intensivo de fuentes 

alternas”, consideró que México tiene un gran potencial para generar energía renovable y limpia, por lo que la transición energética no debería 

ser un tema político, sino un asunto en el que se pondere la opinión de expertos, técnicos e ingenieros. La senadora aseguró que serán los 

jóvenes los que defenderán el compromiso de impulsar esta transición. Gálvez Ruíz calificó como acertada la política del Gobierno para fortalecer 

la generación de energía a través de fuentes hídricas. Destacó que nuestro país tiene capacidad para generar energía solar, eólica y geotérmica. 

Precisó que lo que se debe hacer, es fortalecer las líneas de transmisión que hoy están saturadas. Se podría construir una línea de corriente 

directa desde Sonora hasta el centro de México, pero se requiere inversión. Miguel García Reyes, de la FCPyS de la UNAM, sostuvo que la 

transición energética es un proceso estructural que no es producto de un capricho, por lo que manifestó la disposición de los expertos para 

apoyar a los proyectos en los que participan empresas, gobierno y academia. Rosa María Prol Ledesma, del Instituto de Geofísica de la UNAM, 

precisó que la política energética del país propicia la dependencia de fuentes externas como el gas y suprime la explotación de fuentes de energía 

limpia.  Advirtió que México cuenta con enormes recursos de energía solar, eólica y geotérmica, que sí pueden garantizar la autosuficiencia 

energética. Dijo que una de las realidades del programa sectorial de energía, es que se posterga el cumplimiento de generación de energía limpia 

y se busca favorecer a la Comisión Federal de Electricidad.  
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PRI; DESTAPA A ALEJANDRA DEL MORAL COMO ABANDERADA PARA LA GUBERNATURA EN EL EDOMEX 

 

El PRI en el Estado de México dio a conocer que Alejandra Del Moral será su apuesta para buscar la gubernatura de la entidad mexiquense en 

las elecciones de 2023. Hace unas semanas Del Moral, quien fungía como secretaria de Desarrollo Social en el Estado de México, afirmó que 

quiere ser gobernadora de la entidad, esto al reiterar sus aspiraciones para ser candidata del PRI. Aseguró que busca mantener la política 

impulsada por el gobernador Alfredo del Mazo de empoderar a las mujeres. El dirigente estatal del partido, Erick Sevilla Montes de Oca, le 

tomó protesta como nueva coordinadora estatal para defensa del Estado de México. 

 

IVONNE ORTEGA; ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ROMPIÓ PUENTES DE DIÁLOGO  

 

Ivonne Ortega Pacheco, ante las recientes expresiones del secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández contra gobernadores 

de Movimiento Ciudadano, expresó que son un grave rompimiento de puentes con fuerzas políticas diferentes al régimen. Señalo la legisladora 

que debería ser un interlocutor válido entre el gobierno y las demás fuerzas políticas, pero quién le tomará una llamada sabiendo que la ventilará 

públicamente de forma tergiversada?. El secretario de Gobernación es al mismo tiempo activista de Morena y está en precampaña por la 

candidatura a la presidencia, es una mezcla de funciones y de acciones que se refleja en cada declaración y en cada acto, va en busca de 

protagonismo cuando su trabajo debería ser el tejido fino del gobierno, debería ser un trabajo que no se ve, pero se siente. Ivonne Ortega se 

refirió a la redistritación que será votada en próxima sesión del Consejo General del INE, y confirmó que a Yucatán le corresponderá un distrito 

electoral federal más, para llegar a seis. La consejera del Poder Legislativo ante el INE aseguró que esta situación se deriva del crecimiento 

poblacional del Estado, como es evidente en el dinamismo de desarrollo cotidiano, pero también representa un aspecto positivo porque 

contaremos con un representante más en el Congreso federal. Explicó que el número total de diputados federales no aumenta, sino que se 

redistribuyen dependiendo del crecimiento de cada Estado, y en esta ocasión entidades como Estado de México y la Ciudad de México perderían 

distritos, que le corresponderán a Yucatán y otras entidades más. 

 

LULA DA SILVA; JUAN GUAIDÓ YA NO ES NADA EN VENEZUELA 

 

El exmandatario Luiz Inácio Lula da Silva, favorito en las elecciones de Brasil, afirmó que el opositor venezolano Juan Guaidó, a quien el 

Gobierno de Jair Bolsonaro reconoce como presidente legítimo de ese país, ya no es nada en Venezuela. Señalo que es increíble que la 

embajadora de Venezuela en Brasil sea la embajadora designada por Guaidó, María Teresa Belandria, que no representa a Venezuela, ni a 

Guaidó, que ya no es nada en Venezuela. El líder del Partido de los Trabajadores (PT) reaccionó así a un video publicado por el presidente 

Bolsonaro, candidato a la reelección, en el que pidió disculpas, en compañía de Belandria, por insinuar que unas jóvenes migrantes venezolanas 

refugiadas en Brasilia ejercían la prostitución. 
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